



**Otto braucht Hilfe**



Es regnet ganz fürchterlich in Plätscherbach.  
Seit Tagen. Der Fluss ist schon sehr hoch und  
manche Straßen sind bereits überschwemmt.  
Das kleine Feuerwehrauto Flo hat viel zu tun.  
Er muss Sandsäcke aufbauen und immer wieder  
Wasser aus den Kellern pumpen. Das Polizeiauto  
Leopold muss den Verkehr umleiten und der  
Krankenwagen Milla fährt verletzte Menschen  
in das Krankenhaus.

Lukas und Lilly sitzen zu Hause. Sie langweilen sich. Bei dem Wetter können sie nicht draußen spielen. Doch Lukas mag nicht mehr zu Hause sein. »Komm, Lilly, lass uns doch rausgehen.«  
»Ach, ich weiß nicht«, sagt Lilly gelangweilt.  
Lukas setzt sich ans Fenster und schaut hinaus. Draußen auf der Straße sieht er einen alten Mann. Das ist Otto.

